



## 北上川クリーン大作戦!



浅い場所は長生丸が活躍

10月22日(日)、北上川クリーン大作戦! が開催されました。降雨の中、北上川サポート協会員及びボランティアの合計22名が参加し、調査船ゆはず・ゴムボート・長生丸に乗り込み漂着したゴミの回収を実施しました。

回収したゴミは軽トラック1台分!!中には廃タイヤやもありました。クリーン作戦は今回で29回目、北上川の美化に大変貢献しています。次回は来年の春を予定! 参加者大募集です!!! (主催:北上川サポート協会)

できることから始めよう♪



大物ブルーシートも無事回収



ゆはずからの回収状況



収集したゴミ

あいぼーと



過去の事故事例を参考に講話

## 一関地区安全パトロール実施



平成29年10月25日(水)に、「平成29年度 一関地区第1回安全パトロール」が、発注者・施工業者・設計業者で行われました。

午前中は、岩手河川国道事務所 鈴木事業対策官より「平成29年度管内における事故防止策」について講話をいただきました。

午後からは、現場へ行き各班に別れ点検表に基づきパトロール実施。その後、あいぼーとで改善点や良好点などの討議し意見交換を行い事故防止対策の意識を高めました。

北上川上流下曲田地区築堤工事現場



発電機の点検

北上川上流下曲田地区改良工事現場



バックホウの点検

あいぼーと



点検結果について班毎に討議

◆◆編集後記◆◆ 今回の北上川クリーン大作戦では、多くのゴミが回収されました。川は海へと繋がっています。小さいことでも、1人ひとりが出来ることから始めることで、世界の環境は大きく変わるのではないのでしょうか? (や)



# 胸に刻もう 『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～